



FONTANA
CALIFORNIA

DURACIÓN DEL PROYECTO

El trabajo está programado para comenzar en Septiembre y se extenderá hasta Diciembre. El horario de construcción será de 7:00 a.m. a 5:00 p.m., de lunes a viernes, en áreas residenciales.

Agradecemos su paciencia y cooperación durante la construcción de estas mejoras. Para que el proyecto se desarrolle sin inconvenientes, por favor dirija cualquier pregunta a:

PMI Línea De Informacion
(760) 802-8422

O

Ciudad de
Fontana
(909) 350-7661

AVISO DE CONSTRUCCIÓN



Mantenimiento de Calles de la Ciudad Fontana Proyecto de Slurry Seal (REAS) VOH Lincoln Loop

Mantenimiento Anual de Calles Residenciales
Proyecto de Slurry Seal de la Ciudad de Fontana
Petrochem Material Innovation es el contratista que trabaja con la Ciudad de Fontana para llevar a cabo este Proyecto. Usted recibe este aviso porque su calle ha sido recomendada para recibir un tratamiento de **Slurry Seal** o el acceso a su residencia será afectado debido a las operaciones de aplicación en calles cercanas. El **Slurry Seal** protege el asfalto y la base del pavimento contra daños por agua y ayuda a extender la vida útil del pavimento existente. Este tratamiento se usa en calles en condiciones regulares cuando no es necesario realizar reconstrucciones costosas o capas de asfalto adicionales. Antes de la aplicación del **Slurry Seal**, se sellarán varias grietas con un sellador de caucho y se repondrá la señalización vial al finalizar el Proyecto.

¿Cuál es el alcance del proyecto?

Este proyecto incluye la eliminación de maleza, sellado de grietas, reparación de asfalto, instalación del Slurry Seal y nueva señalización vial.

¿Cómo me afectará?

El día del trabajo de preparación y aplicación del Slurry Seal, las calles residenciales pueden cerrarse completamente al tráfico vehicular. Algunas calles se tratarán en etapas para permitir el acceso en todo momento. Se solicita no estacionar en la calle el día de la aplicación y NO conducir sobre el Slurry Seal hasta que cure (aproximadamente entre 4 y 8 horas después de su aplicación). En la mayoría de los casos, las calles se reabrirán antes de las 5:00 p.m.

Asimismo, evite encender los aspersores la noche anterior o el día de la repavimentación si el agua puede escurrir hacia la calle.

¿Dónde puedo estacionar?

Se colocarán letreros de "No Estacionar" con la fecha exacta del cierre al menos 72 horas antes del trabajo. Si hay retrasos inesperados, la nueva fecha se publicará con al menos 72 horas de anticipación.

En algunas zonas se realizarán más de un tratamiento (2 capas) y se indicarán las zonas correspondientes. Siempre verá las señales de prohibido estacionar colocadas 72 horas antes de la fecha de construcción.

Por favor, respete las fechas y horarios de prohibido estacionar.

¿Qué puedo esperar del Slurry Seal?

Al aplicarse, el Slurry Seal tiene un color marrón oscuro debido a reacciones químicas y la temperatura de la mezcla. Con la exposición al sol y al calor, comenzará a oscurecerse hasta volverse negro. La apariencia de una calle con **Slurry Seal** no es igual a la de una calle recién asfaltada, ya que este tratamiento **no es una mejora estética o estructural**, sino un método de mantenimiento para extender la vida útil del pavimento existente. **Incluso después de reabrir las calles, el sellador puede tardar hasta un año en curarse por completo. Durante este período, es posible que se formen marcas de neumáticos o surcos en las calles, especialmente en los extremos de los callejones sin salida. Estos efectos son normales y, con el tiempo y el tráfico, tenderán a desaparecer**

¿Habrá cambios en el cronograma?

La programación de este tipo de proyectos puede cambiar con frecuencia. La ciudad y el contratista harán todo lo posible para minimizar los impactos a la comunidad y mantener el proyecto dentro del cronograma. Agradecemos su cooperación en caso de ajustes en el calendario de trabajo.

¿Qué sucede con la recolección de basura y la limpieza de calles?

El trabajo se coordinará con el servicio de recolección de basura de la ciudad para garantizar la operación normal. Si la repavimentación coincide con su día de recolección de basura, saque sus botes la noche anterior o temprano en la mañana. El contratista coordinará con el servicio de recolección para recoger la basura antes del cierre de la calle. La limpieza de calles se suspenderá durante la aplicación del **Slurry Seal** para permitir su correcto curado.

Tu Calle Estará cerrada para el

Slurry Seal el